



En el primer trimestre del año han aumentado un 1,9 por ciento las denuncias por violencia de género

Más de treinta y ocho mil mujeres figuran como víctimas de violencia de género en este primer trimestre de 2019, un 2,1 por ciento más que el año anterior. Por primera vez en la historia la cifra de mujeres que se acogieron a la dispensa de la obligación de declarar baja del 10 por ciento del total de víctimas.

Un total de 38.619 mujeres aparecen como víctimas de violencia de género en las 40.319 denuncias presentadas en los órganos judiciales durante el primer trimestre de 2019, según los datos proporcionados por el Servicio de Estadística del CGPJ.

Las denuncias presentadas suponen un incremento del 1,9 por ciento con respecto a las denuncias que se presentaron en los órganos judiciales en el mismo trimestre del año anterior, que fueron 39.586. Asimismo se incrementó en un 2,1 por ciento el número de mujeres víctimas de violencia de género ya que en el primer trimestre de 2018 fue de 37.829.

En el primer trimestre de 2019, de las víctimas, 25.848 mujeres eran españolas (un 66,9 por cien

...